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7/29 「第 19 回釜戸町夏まつり」  

さようなら ありがとう釜戸中学校 〜72年の歴史に感謝を込めて～ 

『釜戸の力』を実感した夏まつり！！ 
          釜戸町夏まつり実行委員会委員長（釜戸町まちづくり推進協議会会長） 渡辺 敏博 

台風による延期、例年以上の猛暑の中、多くの方に集まっていただきました。 

竜吟の滝をテーマにしたＭＡＩＹＡバサラの新曲で始まり、釜戸中校歌斉唱と閉校への思いを

込めた花火まで。熱気と活気のある夏まつりとなりました。 

小学校高学年のボランティアの計画は、期日の変更にかかわらず予定通り実施でき、来年度以

降の活動への芽になりました。中学生もほぼ全員の参加、うれしく思いました。校歌斉唱が胸に

ジーンときたと言われる方がありました。自主的に手伝いに来てくれ 

た高校生もありました。若い世代の動きには、町への希望が見えるよ 

うです。夏まつりの実行には、釜戸町をあげて、多くの力をお借りし 

ました。計画・準備・当日の運営・あと片付け、安全への縁の下での 

働き、出店への協力。そして来場していただいた皆様。そうした集合「釜戸 

が「釜戸の力」の実感となりました。 

夏だ！踊りだ！釜ドンドン！ 昨年から夏まつりは、原点である「踊り」を意識してい 

ます。輪踊りの充実がいっそうの楽しさにつながります。「東京五輪音頭２０２０」も盛 

り上げの一つになり、ぜひ踊れるようになりたいものだと思いました。 

集い、踊り、食べ、話した、この夏まつりが明日からの力になることを願っています。 

関わっていただいたすべての皆様に感謝申し上げます。 
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夏だ！ 踊りだ！ 釜ドンドン！ 

 

 

  

迫力あるＭＡＩＹＡバサラでスタート！ ～竜も登場！竜吟の滝を題材としたバサラ新曲を初披露してくれました！～ 

元気いっぱい！幼児園踊り 

 

夏まつりの風物詩、釜子連バサラ 

 

今年も力作揃い！伝統のお面踊り 

 

   

第 14回協賛花火 
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第 46回釜子連お面大会結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も小・中・高ボランティアが大活躍！  
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学年 氏    名 

１年 足立  葵 酒井  逞 

２年 小栗 結乃 保母 唯羽 

３年 小栗 賢介 中島 由偉 

４年 足立  碧 佐藤 遥人 

５年 小池 一真 亀津 侑良 

６年 水野菜々香 小栗 孝介 

学年 氏    名 

１年 石川 葉菜 渡会 桜子 

２年 高橋 咲羽 中島 由偉 

３年 足立  碧 鈴木 愛梨 

４年 亀津 侑良 小池 一真 

５年 藤田 祥乃 牧野 涼弥 

６年 河合小百合 日比野陸斗 

 

入賞の皆さん、おめでとうございます！ 

 

  

ボランティア活動に参加して 
小学生ボランティア    釜小６年 水野 遥生 

ぼくは、今回夏祭りボランティアとして参加しまし

た。ボランティアをしてみて苦労したことは、低学年へ

の声のかけ方、教え方です。ぼくはお面の表彰の時に１

年生をならばせる時に声のかけ方に少しとまどってし

まいました。でも、自分なりの声のかけ方で呼びかけま

した。この活動を行ってみて、まだ自分では行えること、

行えないことを見つけることができました。これからも

このような活動を積極的に参加していきたいです。 

 

 

六角段ボール迷路担当   
釜中ボランティア代表 釜中３年 長江 渉生 

        今年は、実行委員長としての参加だったけ

ど、準備の時にみんなで案を出し合って、

色々なゲームを考えました。その時に気を

付けたのは、飽きないゲームにすることで

す。１回だけでなく、何回も来てもらえる

ようにポイント制にしました。 

          当日は、実行委員や他の中学生ボランテ

ィアも自分の担当の場所を一生懸命やれて良かったです。釜

中は閉校するので、釜中としては最後の夏祭りボランティア

だったけど、最高に楽しめて良かったです。 

家庭教育学級の皆さんがしっかりサポート！ 

 

 

 

 

 

 

考案した手作りゲームも人気集中！ 

釜中ボランティア集合！さあ、がんばろう！ 

今年度で最後の釜戸中学校生 
いつまでも「地域貢献」の心を！ 

高校生ボランティアも参加 
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台風１２号の影響により、やむなく開催が翌７月２９日（日）に順延となりましたが、たくさんの関係団体、出店者の

方々の御協力をいただき、今年の夏まつりも大盛況でした。 

今年は、「さようなら ありがとう釜戸中学校」をサブテーマに、釜戸中学校が存在する最後の夏まつりとして、町

民の皆様から心温まる一言メッセージをいただいたり、全員で校歌斉唱も行いました。 
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さようなら ありがとう釜戸中学校  釜戸中学校に感謝を込めた夏まつり 

うまく釣れるかな・・やってみよう！ 何が当たるかお楽しみ～♪♪ 人気のピザ！生成作業に大忙し 

ねらいを定めてーそ～れ！ どのお面にしようかな・・迷うな～ 

いいな～ 

唐揚げが追いつかないぞ！忙しい～ 

かき氷は手が疲れるな～ 食べ物ブースはどこも行列！ 横の１億円より的当てだ！ 
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【あとがき】 

 今年の夏まつりは、開催直前に発

生した台風 12 号により、初めて順

延する事態となりました。このため、

スケジュールの変更や中止もあり、

調整には苦慮しましたが、無事開催

することができ、ホッとしています。 

 開催に向け尽力、調整していただ

きました実行委員、関係者の方々に

深く感謝いたします。釜戸町の夏ま

つりは地域の皆さんに支えられて実

行されていると実感しました。 M 

分分分団団団ブブブーーースススももも大大大盛盛盛況況況！！！おおお疲疲疲れれれさささまままでででしししたたた！！！   

 

第１分団代表 喜屋武 剛（町屋） 

第２分団代表 度会 利広（西大島） 

今回はじめて夏まつり実行委員会に参加して、なんとなくやるという感

じでした。事前準備でやぐら立て、草刈りをやりましたが、暑さや刈った

草をあつめるのが大変でした。区長会やボランティアの方々の協力がなけ

ればできない作業なので、ありがたく思いました。残念なのは、屋台の準

備などのことで頭がいっぱいで、盆踊りの練習に参加できなかったことで

す。次回は盆踊りの練習にも参加し、夏まつりでも踊れるようにしたいで

す。 

 夏まつり当日、第２分団は射的を担当した。射的の景品が無くなる頃

はブース終了予定時刻だった。 

 盆踊りにも参加出来ればという声もあったが、子供達が次々に来ては

遊んで時間一杯となったので、ブース専念も一つの役割だと思う。 

 今回導入されたバッテリーはトラブルも無く良かった。 

 園児の可愛い踊りや子供達の楽しそうな姿を見ると、小さな町の小さ

な夏まつりだが、いつまでも続いて欲しいと思った。 

第２分団  射  的 

 

第１分団 スーパービンゴ 

 

 

第３分団  千 本 引 き 

 

 
 今年の第３分団の推進委員は全員が初めての夏まつりでした。全員が

初めてで、わからないことばかりでしたが、なんとか無事夏まつりを終

えることができました。夏まつりが終わるまでは不安ばかりでしたが、

終わってみると、とても楽しく夏まつりに参加することができました。

来年は、今年よりさらに楽しい出店を考えたいと思います。 
 
 

第４分団代表 長谷川 弘光（ｴｽﾎﾟﾗﾝ） 

  本年は夏祭り開会から順調にとうもろこしが売れました。推進委員の

方々は率先して販売員に、焼方に、とうもろこしのむき方に従事され、順

調に販売でき、19 時 30 分頃にはほぼ完売できました。 

  ただ、今年は台風のため、１日順延したため、推進委員の方々及びとう

もろこしの準備をしていただいた方々に連絡をするのが大変でした。 

  最後に、釜戸中最後の夏祭りになりましたが、釜小卒業生のボランティ

ア有りがいいと思います。 

【チラシ未掲載分 敬称略 】 

村田 善雄(ｴｽﾎﾟﾗﾝ) 

ブース売上金（釜戸町区長会、

青少年育成町民会議） 

花火協賛金にご協力をいただ

き、ありがとうございました！ 

(305件 総計 940,058円) 

円) 

 

 

 

第３分団  土本 恵美（川戸） 

 

小・中・高校生ボランティアの皆さん、ありがとう！ 

 

交通安全協会、公民館運営

委員会、消防団の皆さん、

夏まつりを支えていただき

ありがとうございました。 

 

  

第４分団  焼きとうもろこし 


